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Bonjour,

Je trouve inadmissible de transformer nos campagnes en usines à fric.

Que deviendront nos paysages .

Equiper tous les batiments publics et les grandes surfaces des batiments privés
ainsi qu'une incitation plus forte à équiper les particuliers me semble plus
intelligent mais certes moins rentables pour les boites à sous!

M.Mathieu
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